

Cormaranche-en-Bugey

# Les randonneurs pédestres franchissent la barre des 100 adhérents

Forts d'une augmentation de leurs effectifs et d'un programme riche et diversifié, les randonneurs du plateau abordent du bon pied leur nouvelle saison.

C'est en présence d'une soixantaine de participants que s'est tenue, samedi 25 octobre à la résidence Pré la Belle, l'assemblée générale des Randonneurs pédestres Hauteville-Albarine. La mémoire de membres disparus a été évoquée en début de séance, dont celle de l'ancien président André Emin.

Durant l'année écoulée 17 adhérents supplémentaires ont rejoint l'association. L'effectif est ainsi passé de 84 à 101 avec 77 licenciés et 24 sympathisants.

## Finances saines et formations

« Cette augmentation du nombre de membres traduit le dynamisme, la diversité des activités et la bonne ambiance qui règne dans votre club », a souligné Marcel Gauthier, le président du comité départemental, qui était présent. Concrètement, 63



Le nouveau bureau sera désigné prochainement. Photo Jean-Louis Rossini

sorties ont été organisées dont 32 à la demi-journée et 31 le dimanche avec en moyenne quinze participants. Se sont ajoutés sept week-ends et séjours ainsi que les deux moments de convivialité traditionnels.

D'autres points ont été abordés lors de la réunion comme l'entretien, la signalétique et le balisage des 190 km de sentiers inscrits au Plan départemental des itinéraires de promenade et de randonnée (Pdipr),

les formations suivies par différents membres, la vente des topoguides ou la communication et le site internet. La situation est saine sur le plan financier, avec le prix de la cotisation maintenu à 12 euros et un

budget prévisionnel de 6700 euros.

## Création d'une section rando nature

Le programme de la saison 2025-2026 a déjà été renseigné en ligne sur le site du club avec, notamment, les voyages qui ont été annulés. « Plusieurs manifestations seront également conduites et figureront dans le calendrier comme les nocturnes du lac Genin et de Praille, le repas de printemps, le barbecue du mois de juin ou encore la randonnée », a précisé la présidente Françoise Racine.

De leur côté, Sylvie Péjot et Eva Pilz ont déclaré vouloir animer des sorties dans la nature à la demi-journée ou à la journée. Ces sorties seront consacrées aux fleurs, aux oiseaux, aux insectes, aux papillons et aux champignons.

La séance s'est conclue par la reconduction à l'identique des membres du conseil d'administration. Quant à la composition du nouveau bureau, elle intervient le 7 novembre.

• De notre correspondant Jean-Louis Rossini